

GdP

Gewerkschaft
der
Polizei



Aktuell



Nr. 19 - Mainz, 14. Juni 2007

Einsatzmaßnahme G 8 - Gipfel

- **Minister Bruch dankt Einsatzkräften und gewährt 1 Tag Dienstbefreiung**
- **Vergütung der Einsatzzeiten wird gesondert geregelt**

Innenminister Bruch hat sich heute schriftlich bei den rheinland-pfälzischen Einsatzkräften des Polizeieinsatzes anlässlich des G 8 - Gipfels in Heiligendamm bedankt. Als Zeichen der Anerkennung für die außergewöhnliche Leistung gewährt er den Einsatzkräften einen Tag Dienstbefreiung.

Hinsichtlich der Vergütung der Einsatzzeiten - die GdP fordert eine Anrechnung 1:1 - wird unmittelbar nach Vorliegen der genauen Zahlen durch das ISM eine Entscheidung getroffen.

Den Brief des Ministers an die Einsatzkräfte veröffentlichen wir nachstehend:

„Sehr geehrte Damen und Herren,

in der Zeit vom 06.06. bis zum 08.06.2007 fand in Heiligendamm der G 8 - Weltwirtschaftsgipfel statt. Zur Gewährleistung der Sicherheit hat das Land Mecklenburg-Vorpommern umfangreiche Unterstützungskräfte der anderen Länder und des Bundes angefordert.

Rheinland-Pfalz hat hierbei Mecklenburg-Vorpommern mit insgesamt 750 Polizeibeamtinnen und -beamten unterstützt. Auch wenn der Großteil der Kräfte von der Bereitschaftspolizei gestellt wurde, setzte sich das rheinland-pfälzische Kontingent aus Beamtinnen und Beamten nahezu aller Polizeibehörden und -einrichtungen zusammen.

Der G 8 - Weltwirtschaftsgipfel stand im Blickpunkt der gesamten Weltöffentlichkeit. Dies galt gleichermaßen auch für die Medienberichterstattung über den Polizeieinsatz.

Dieser war von besonderen Belastungen gekennzeichnet. Durch die Gewalttaten autonomer Gruppen wurden zahlreiche Polizeibeamtinnen und -beamte verletzt. Die Einsatzdauer, lange tägliche Einsatzzeiten und die gesamte Einsatzsituation stellten besondere Anforderungen dar.

Ihr engagiertes Verhalten im Einsatz sowie Ihr professionelles Auftreten und Zusammenwirken haben mich dabei sehr beeindruckt.

Hierfür bedanke ich mich im Namen der Landesregierung ausdrücklich.

Als Zeichen der Anerkennung für diese außergewöhnliche Leistung gewähre ich allen rheinland-pfälzischen Unterstützungskräften des Polizeieinsatzes anlässlich des G 8 - Gipfels in Heiligendamm –einen—Tag Dienstbefreiung.

Ihre Leistung belegt einmal mehr, dass die rheinland-pfälzische Polizei auch für die Bewältigung herausragender Einsatzlagen gerüstet ist.

*Mit freundlichen Grüßen
gez. Karl Peter Bruch“*